

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
04/12/2013	TERRA (STGO-CHILE)	154	2	UDD PRESENTA SUS DOS PRIMEROS DOCTORADOS QUE IMPARTIRA DESDE 2014

04 de diciembre de 2013 • 16:10

## UDD presenta sus dos primeros doctorados que impartirá desde 2014

La Universidad del Desarrollo (UDD) presentó este miércoles sus dos primeros programas de doctorado, uno en Ciencias Médicas y el otro, en Ciencias de la Complejidad Social, los que se impartirán desde 2014.

En la ceremonia, el rector de la UDD, Federico Valdés, manifestó su orgullo por el salto que está dando la universidad con este nuevo desafío que asume al "formar científicos del más alto nivel, para que sean líderes en investigación en el país".

Valdés resaltó que el doctorado en Ciencias de la Complejidad Social, respaldado por la Facultad de Gobierno, es pionero en Chile por su naturaleza interdisciplinaria, ya que integra docentes y áreas de trabajo de diversas disciplinas como Ciencias Básicas de la Facultad de Ingeniería, y el Centro de Genética Humana de la Facultad de Medicina Clínica Alemania Universidad del Desarrollo.

Además, destacó los vínculos que posee el Centro de Investigación en Complejidad Social –uno de los que apoya este programa– con instituciones como el Santa Fe Institute, MIT Media Lab, University of California, Santa Barbara y Princeton University, entre otras.

Respecto del Doctorado en Ciencias Médicas, éste responde a la necesidad de reforzar la capacidad de efectuar investigación científica a nivel nacional y que esta investigación sea rápida y rigurosamente puesta al servicio de quienes lo necesitan en el área de la salud.

El programa pertenece a la Facultad de Medicina CAS UDD, la cual –de acuerdo al rector– ha tenido desde sus orígenes el propósito de contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas. También acentuó la importancia de ser considerada la tercera mejor Facultad de Medicina del país por la Academia de Medicina del Instituto de Chile; debido a la cantidad y calidad de su investigación.

"Estamos seguros que por sus características y su diseño, estos programas tendrán un impacto significativo en la sociedad chilena", concluyó Valdés.

En la presentación de los programas de Doctorado estuvo presente Francisco Claro, PHd en Física de la U. de Oregon; los directores de los programas, doctor Jorge Urzúa, de Ciencias Médicas, y Carlos Rodríguez, de Ciencias de la Complejidad Social; además de autoridades académicas, docentes e investigadores, entre otros invitados.